
VERBALE N.2 DI RIUNIONE 

Sono presenti il giorno 20 settembre 2019: 

l’ing. Veronica Maio; 

l’ing. Vincenzo Landi; 

l’ing. Filippo Freda; 

l’ing. Fabio Romano. 

L’ing. Veronica Maio ringrazia i presenti per la partecipazione al gruppo di lavoro 

socialita’ urbana e dinamiche demografiche e comunica che accerterà l’iscrizione degli 

stessi alla Fondazione Ordine degli Ingegneri di Napoli. 

L’ing Maio illustra le attività da espletare per raggiungere l’obiettivo di contribuire, 

grazie anche al confronto interdisciplinare, con idee e progetti al rilancio dell’economia, 

alla valorizzazione del territorio e delle professionalità, a una nuova visione per il 

Mezzogiorno visto il grave fenomeno di spopolamento delle aree urbane montuose 

interne e dei piccoli . 

Si illustra lo scopo del gruppo di lavoro che, grazie alla presenza di diverse 

professionalità, potrà garantire una visione ed un approfondimento multidisciplinare 

della tematica, declinando e studiando l’accessibilità come Socialità urbane e dinamiche 

demografiche 

Dopo ampia discussione si decide di intervistare il prof Aldo AVETA. 

Le domande saranno preparate nella prossima riunione 

 


